

Les bulletins de pension du mois d'octobre ont été expédiés le 10/12/2020

Bonjour,

L'Office des Publication nous a informé que les bulletins de pension du mois d'octobre ont été expédiés le 10/12/2020.

Les bulletins du mois de novembre seront expédiés avant la fermeture de Noël.

Le retard dans le traitement est dû aux restrictions d'accès du personnel aux bâtiments de la Commission du fait de la pandémie COVID-19.

Dans ce contexte, la présence du personnel dans les installations est limitée et les travaux sont regroupés au maximum afin d'exposer le personnel le moins possible.

We have been informed by the Publications Office that the pension slips of the month of October have been sent on 10/12/2020.

The pensions slips of November will be shipped before the Christmas closure.

The delay in processing is due the staff access restrictions to the Commission buildings due to the COVID-19 pandemic.

In this context, the presence of staff in the installations is limited and the work is grouped together as much as possible in order to expose the personnel as little as possible.

Nous sommes désolés pour les inconvénients causés et nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'évolution de la situation.

Cordialement,

Anna Maria Silvano
Chef d'Unité



Commission européenne

PMO4
Pensions
Mero 6/P031
B-1049 Bruxelles/Belgique

+32 2 299 49 63
anna.silvano@ec.europa.eu